

24Jam

Pantau Patroli Gabungan TNI-POLRI Avsec dan Security, Ipda Agus DC Berikan Himbauan Kepada Para Pengemudi untuk Bersama Sama Jaga Ketertiban Umum

Sopiyan Hadi - TANGERANG.24JAM.CO.ID

Aug 14, 2024 - 13:49



TANGERANG - Polsubsektor Terminal 3 Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) mengimbau para pengemudi kendaraan pribadi maupun umum untuk bersama-sama menjaga ketertiban umum di wilayah tersebut.

Hal itu disampaikan oleh Kapolsubsektor Ipda Agus DC saat memantau jajarannya patroli gabungan bersama unsur TNI, Avsec serta Security di Terminal 3 Bandara Soetta, Tangerang, Rabu (14/8) siang.

"Diimbau kepada pengemudi kendaraan pribadi atau taxi yang menurunkan penumpang di area dropzone keberangkatan Terminal 3 agar tidak terlalu lama parkir, untuk menghindari kepadatan kendaraan," pesannya.

Menurut Agus, kehadiran personel gabungan tersebut bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat khususnya pengguna jasa di Bandara internasional Soekarno-Hatta.

Oleh karena itu, pihaknya mengimbau masyarakat untuk senantiasa waspada terhadap orang yang baru dikenal dan menjaga barang bawaannya masing-masing agar tidak ketinggalan, tertukar atau hilang.

Selain itu, pihaknya juga berpesan agar masyarakat tidak membawa barang-barang yang dilarang Undang-Undang serta barang yang dapat membahayakan proses penerbangan pesawat.

Terakhir, jika melihat atau mengalami gangguan kamtibmas agar segera melapor ke kepolisian terdekat untuk segera ditindaklanjuti sesuai prosedur yang berlaku.

"Mari bersama-sama kita jadikan Bandara Soetta rumah bersama yang aman dan nyaman, serta damai untuk menyongsong Indonesia Emas," tandas Agus seraya menjelaskan bahwa kegiatan patroli rutin dilaksanakan.

Anton, salah satu pengguna jasa penerbangan mengapresiasi patroli gabungan tersebut. Menurut dia, hal itu dapat menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat.

"Terima kasih kepada TNI-Polri, kami merasa aman dan terlindungi," kata pria berkacamata bening yang mengaku sedang menunggu saudaranya datang dari luar negeri tersebut.

(Hms/Hadi)